
O governador Wellington Dias
definiu nesta quarta-feira, 2, em reunião
no Palácio do Karnak com secretários
e assessores de vários órgãos do setor,
as estratégias e as prioridades, além das
novas diretrizes para a atuação do
governo na área de infra-estrutura,
durante ano de 2005.

Participaram da reunião os
diretores do Departamento de Estradas
e Rodagens (DER), Companhia de
Desenvolvimento do Piauí
(COMDEPI), Empresa de Águas e
Esgotos do Piauí S/A (AGESPISA),
Companhia Metropolitana de
Transportes Públicos (CMTP),
Companhia de Habitação (COHAB),
Programa de Saneamento Rural
(PROSAR), além dos secretários do
Meio Ambiente, do Planejamento e da
Infra-estrutura, que respectivamente
são Karenina Eulálio, José Dias, Assis
Carvalho, Marcos Silva, Ataelson
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Governo define estratégia
para infra-estrutura

Carvalho, Dalton Macambira, Merlong
Solano e Bertolino Madeira Campos.

O governador explicou aos
assessores que, dada à situação de
emergência em alguns municípios, é
necessária a transferência de algumas
prioridades. "Precisamos começar o
ano buscando soluções emergenciais
que estão surgindo com a falta de
chuvas, mas não devemos nos
esquecer das obras que estão em
andamento", destacou.

Wellington Dias quis saber
como estavam as obras de ampliação
do metrô de Teresina e da adutora do
Garrincho, tidas como prioritárias em
seu governo. Ele recomendou que
Marcos Silva buscasse conversar com
o prefeito de Teresina, Sílvio Mendes,
para um entendimento entre a estação
final do metrô e o camelódromo que a
prefeitura pretende construir no local.

Em relação à adutora do
Garrincho, o secretário Dalton
Macambira espera inaugurar a obra
entre o final deste ano e o começo do
próximo. Os recursos oriundos da
União, cerca de R$ 23 milhões, já estão
garantidos para a conclusão da
adutora. O Estado deve entrar com
uma contrapartida no valor de R$ 5
milhões. A obra vai beneficiar 11
municípios do Sul do Estado, com o
abastecimento d'água.

Estratégia para infra-estrutura

Antares coloca novos programas no ar
Dois novos programas estrearam na

Rádio Antares 800 Khz. São eles: Piauí
Total, apresentado por Humberto Coelho
e que visa ser uma revista que enfatize o
desenvolvimento do Estado e é veiculado
de 7h30 às 9 horas.

O programa Sertões de Dentro vai
enfocar a história do Piauí e dos índios,
seus primeiros habitantes.  Apresentado
por José Fortes, está no ar às quinta-
feiras, das 18h às 19h. O próximo
programa a estrear será O Revista da
Tarde, no próximo dia 11.

Apresentado por Vilma Rocha e
Francisco Costa, o Revista tem o objetivo
de fazer um programa de variedades e
enaltecer a família. O próximo programa que
irá ao ar será o Sábado Ilustrado.

Ele irá ao ar aos sábados das 18h às
20h e será apresentado por José Dantas.
Com a participação de professores, o
objetivo do programa é ensinar língua
portuguesa de maneira simples e
despojada. "O que é importante neste
momento é que consolidamos nossa
programação com audiência, informação e
superamos as dificuldades", disse Jessé
Silva, diretor da Antares 800.

A coordenadora para Integração
da Pessoa Portadora de Deficiência
(CEID), Rejane Dias, visitou na manhã
desta quarta-feira, 2, a Creche Tia Beliza,
localizada na zona Sul da capital. Na
creche, estão as crianças do Lar Maria
João de Deus, que está sendo reformado
através do Projeto Casa da Criança. A
coordenadora foi acompanhada da
diretora do Lar, Maria do Socorro Solano.
Logo após a visita à creche, Rejane Dias
visitou as instalações do Lar que estão
sendo reformadas.

A estrutura do Lar Maria João de
Deus foi transferida para a Creche Tia
Beliza em julho do ano passado. Segundo
previsões dos arquitetos responsáveis
pelo Projeto Casa da Criança, os
pequeninos devem voltar para o Lar,
localizado na Vila Operária, no início do
mês de março.

Teresina é a 19ª cidade a receber
o projeto, que já reformou 23 instituições
por todo o Brasil. O Lar Maria João de
Deus é, até agora, o maior do país a ser
reformado pelo projeto. São 47 ambientes
que foram reformados com as devidas
adaptações para os portadores de
deficiência, além de contar com a
participação de 60 arquitetos. Segundo
convênio assinado com a Secretaria de
Assistência Social e Cidadania (SASC),
o Lar será mantido pela SASC durante 20
anos, podendo esse prazo ser prorrogado.

São 34 crianças de 0 e 13 anos,
entre elas, oito são portadoras de
deficiência. Segundo a assistente

Rejane Dias visita o Lar Maria João de Deus

Rejane Dias visita Lar

social, Luciana Oliveira, não existe
tempo de permanência para essas
crianças. "Segundo o Estatuto da
Criança e do Adolescente (ECA) e do
Regimento Interno do Lar, uma criança
pode ficar até 12 anos, mas para aqueles
que são portadores de deficiência, esse
tempo é ilimitado", explicou Luciana. O
Lar possui 72 funcionários que
trabalham em regime de escala.

Crianças abandonadas ou que
sofriam maus tratos por parte da família
compõem hoje o quadro do Lar. "A
maioria dos casais que pretendem
adotar uma criança, procuram por bebês
do sexo feminino, da cor branca de
preferência e com, no máximo, seis
meses de idade. O preconceito ainda é
muito grande em relação a crianças com
mais de um ano de idade. Por isso, a
nossa taxa de adoção é bem abaixo do
esperado", afirmou Luciana Oliveira.

Governo implantará espanhol na rede estadual
O Governo do Piauí inicia o processo

de implantação da Língua Espanhola nas escolas
da rede estadual. O governo espanhol
apresentou, na tarde desta quarta-feira, 2, ao
secretário da Educação Antônio José Medeiros
o projeto de atualização dos professores da
rede estadual no ensino de Língua Espanhola.
O projeto se encontra na Secretaria Estadual de
Educação e Cultura (SEDUC) e a previsão é de
que as primeiras turmas de professores do
Ensino Médio comecem a ser atualizadas em
Língua Espanhola ainda este mês.

O secretário da Educação Antônio
José Medeiros esteve na Espanha, no final
do ano passado, onde conheceu o sistema
educacional e fez os primeiros contatos com
o governo espanhol.

O conselheiro da área de Educação da
Embaixada da Espanha no Brasil, Jesús Martin
Cordero, afirmou que o primeiro objetivo é
apoiar o processo de integração regional que o
Brasil está liderando com países que falam
espanhol. "O nosso ponto de vista é que esse
processo de integração vai ser facilitado com a
divulgação da Língua Espanhola no Brasil e com
a divulgação da Língua Portuguesa nos países
que falam o espanhol", disse.

Embaixador da Espanha visita Seduc

O segundo objetivo é que o ensino da
língua estrangeira no sistema educativo está
se convertendo em mais um fator de exclusão
social. "A rede particular normalmente já
oferece inglês e espanhol. É a rede pública
que não oferece duas línguas estrangeiras.
Nós achamos que vamos ajudar a SEDUC a
diminuir essa diferença entre as redes
particular e pública", afirmou.


